

TOUS MES DROITS D'ENFANTS

EXPOSITION

réalisée par Rue du Monde



COMMENT POUVEZ-VOUS
AGIR A FAIRE
CONNAITRE
LA CONVENTION



La Convention
a été ratifiée par tous
les pays sauf la Somalie,
pays pauvre en crise,
et les États-Unis
parce que certains
de leurs États refusent
d'abolir la peine de mort
pour les enfants.

Il a fallu des siècles
aux humains pour qu'ils
comprennent que l'enfant
est une personne.

Dix années de discussion ont été nécessaires
pour que la plupart des pays se mettent d'accord
sur un texte qui le proclame enfin, à l'ONU,
le 20 novembre 1989.

Aujourd'hui, les trois milliards d'enfants
de la planète peuvent compter
sur cette Convention internationale
pour voir leur vie s'améliorer.